

Die Mathe Exkursion

Die ganze Klasse und ich, sind am 10.11.2021 nach Dresden gefahren. Auf der Hin- und Rückfahrt durften wir auch mit der Straßenbahn fahren. Als wir dann am Museum ankamen, sind wir erst zu einer Kletterspinne gelaufen. Als wir danach zum Museum gelaufen sind, hat uns dort eine Frau empfangen. Sie hat uns viel über Dresden, von verschiedenen Firmen, die damals Kameras bzw. Teile von Kameras hergestellt hatten erzählt. Danach gingen wir in einen dunklen Raum. Als die Frau eine Klappe öffnete in dem eine Linse eingebaut war, konnte man das Bild von der Straße sehen, aber verkehrt herum. Später gingen wir eine Etage höher. Denn in dieser Etage befand sich das Mathematik Erlebnisland. Dort durften wir viele verschiedene Experimente ausprobieren, die sehr viel Spaß machten. Für die ganzen Experimente hatten wir nur eine Stunde Zeit, danach sind alle noch mal in die anderen Etagen gegangen, um sich alles andere anzuschauen. Dafür war die Zeit auch sehr begrenzt. Übrigens durfte man auch bis nach oben in den Turm. Zum Schluss fuhren wir mit der Straßenbahn zurück, danach ging es mit dem Zug nach Bischofswerda.

Als letztes wollte ich noch sagen, dass der ganze Ausflug mir sehr viel Spaß gemacht hat und dass es sich lohnen würde mit den Eltern, sich alles nochmal in Ruhe anzuschauen.